
 

 

 
 

 
 

 

Día de celebración. 2 de mayo de 2023. 

 

Lugar: Sala de Juntas y vía ZOOM. 
 

Hora de inicio: 10:50 horas. 

Miembros que asisten a esta convocatoria: 

 
• Dª. Ana M. Sáinz, Delegada de la Universidad en el Centro.  

 
• Profª. Dña. Isabel L. Lepiani Díaz; Directora del Centro. 

 

• Prof. D. Juan Carlos Paramio Cuevas, Coordinador del Grado de Enfermería. 
 
• Profª. Dña. Anna Bocchino. 
 
• Prof. D. José Luis Palazón Fernández. 
 

• D. José Luis Díaz Muñoz. 
 

• Prof.ª. Dña. Concepción Mata Pérez. 

• Prof. D. José de la Fuente Rodríguez (vía ZOOM). 

 

 
Miembros que excusan su presencia: 
 

 

• Rvdo. D. Óscar González Esparragosa. 

• Dña. María Ferrer Marchante. 

• Prof. D. Alberto Cruz Barrientos. 

• D. Pablo Villa Jiménez. 

 

 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE CENTRO 

02-05-2023 



 

 

 

El orden del día fijado para esta convocatoria fue el siguiente: 
 

1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL 

DÍA 15 DE FEBRERO DE 2023. 

2. DEBATE Y APROBACIÓN DEL INFORME DE GESTIÓN DEL CENTRO 2021-22. 

3. DEBATE Y APROBACIÓN DE LA PLANIFICACIÓN ACADÉMICA DEL CURSO 2023-24. 

4. INFORME DE DIRECCIÓN. 

5. ASUNTOS DE TRÁMITE. 

6.  RUEGOS Y PREGUNTAS.  

 

Abre la sesión, Dña. Ana M. Sáinz, Delegada de la Universidad en el Centro. 

 

 

 
 
Se aprueba por asentimiento de todos los presentes a la sesión. 

 

 

 

 

D. Juan Carlos Paramio expone como se ha realizado este primer informe de gestión elaborado en el Centro. 

Es un nuevo documento, necesario para ir cumplimentando el programa IMPLANTA de la Agencia para la 

Calidad Científica y Universitaria de Andalucía (ACCUA). Con ello se pretende acreditar la implantación del 

Sistema de Garantía de Calidad 3.1 de la Universidad de Cádiz, y si se logra, los procesos de reacreditación 

del título y su seguimiento serán más sencillos, sin visita de auditores cada 6 años. 

Uno de los problemas de este informe de gestión es su temporalización dentro del sistema de garantía de 

calidad. Hay que realizarlo entre abril y mayo, casi concluyendo el curso. Esto es un problema a la hora de 

plasmar el plan de mejora, pues hay que marcar objetivos y cuando se cumplen dentro del siguiente curso. 

Como el informe siempre se hace del curso anterior, pues esto creaba confusión y dificultad en el 

cumplimiento del plan de mejora. 

  

1º Aprobación, si procede, del borrador del Acta de la Junta de Centro del día 15 de 

Febrero de                           2023 

. 

2º Debate y aprobación del Informe de Gestión del Centro del curso 2021-22 



 

 

 

D. José Luís Palazón expone que podría adelantarse el análisis para que esto no ocurriera. D. Juan Carlos 

Paramio contesta que, como muy pronto, se podría hacer a finales de noviembre que es cuando las unidades 

de gestión de la Universidad terminan de calcular las tasas académicas y demás indicadores del curso 

pasado. Y por otro lado, que puede ocurrir como este mismo año. El informe de gestión estaba realizado a 

mediados de marzo, ya que teníamos los datos de la reacreditación que superamos el curso anterior. Pero  

 

A principios de abril, la unidad de gestión de títulos modificó el formato del informe de centro, haciendo 

prácticamente inservible el trabajo realizado hasta esa fecha, teniendo que comenzar de nuevo su redacción 

completa. 

El informe de gestión será enviado a la Unidad de Gestión de Títulos para su revisión. Si no hay 

modificaciones mayores, se implementarán en el documento sin tener que pasar de nuevo por esta Junta 

ni la CGC del Centro. 

Una vez concluido el debate, se aprueba de Informe de Gestión del curso 2021-22 por asentimiento de 

todos los asistentes. 

 

 

 

D. José Luis Díaz señala que hay un error en el calendario académico. Este muestra el error a D. Juan 

Carlos Paramio que lo anota para su corrección. 

 

Dña. Isabel L. Lepiani expone el cambio que se ha tenido que realizar en el horario del segundo semestre 

de tercer curso. Este cambio ha sobrevenido tras una reunión de planificación de prácticas de la comisión 

paritaria. En ella, se coordinan las plazas de prácticas clínicas en los hospitales públicos para todos los 

centros que imparten el Título de Enfermería. Se informó que había un periodo de tiempo en que ningún 

centro enviaba estudiantes a realizar prácticas clínicas, y luego coinciden todos juntos, provocando la 

masificación de los servicios. De este modo, con el cambio horario introducido en tercer curso, se evitaba 

este problema.  

 

También informa de que la Universidad a confirmado que los festivos que caen en sábado pasarán a 

disfrutarse los viernes. 

 

Se aprueba la Planificación Académica por todos los miembros. 

 

 

 

 

 

 

 

3º Debate y aprobación de la Planificación Académica del curso 2023-24 



 

 

 

 
 

Dña. Isabel L. Lepiani Díaz, informa que no hay incidencias reseñables que destacar en el desarrollo del 

curso. Comenta que el desarrollo de los TFG´s durante este curso está siendo bastante complejo por la 

escasa implicación por parte de algunos estudiantes de cuarto curso. Pregunta a D. Juan Carlos Paramio si 

sería posible agendar plazos oficiales para ir cumpliendo hitos dentro del transcurso de los TFG´s para el 

próximo curso. Este contesta que se pueden poner en particular desde cada tutor. 

 

En julio ser realizará un curso de dicción para el personal docente y una actividad de mindfulness. 

 

D. José de la Fuente también informa que durante el mes de julio hay que realizar el curso de reciclaje para 

la acreditación del Centro como Espacio Cardioseguro. 

 

La entrevista café del Obispo de Cádiz con los estudiantes fue una actividad muy positiva para todos las 

partes asistentes. Los estudiantes pudieron preguntar al Obispo cuestiones sobre su vida y por qué eligió ser 

sacerdote. Toda la entrevista fue muy interesante y transcurrió en un ambiente muy agradable. 

 

La convivencia de este curso, celebrada el pasado día 26 de abril, fue muy bien. Asistieron menos estudiantes 

que en otras ocasiones, pero fueron mucho más participativos en todas las actividades planificadas para el 

evento. 

 

El próximo día 5 de mayo se celebrará la Jornada de Deporte en la Junta de Deportes de la Armada en San 

Fernando. 

 

 

4º Asuntos de trámite.  

 

Se procede al sorteo del orden de defensas de TFG´s de junio.  

 

Dña. Ana M. Sáinz será la encargada de sacar la papeleta con la letra por la que comenzarán las defensas. 

La letra elegia al azar es la “S”. 

 
 

 5º Ruegos y preguntas.  

 
No hay ruegos y preguntas. 

 
 

 
 
 

 

 

 

3º Informe de Dirección. 



 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 11:35 h. del día 2 de mayo de 2023, de                 la que 

como Secretario doy fe. 

 

 
 

Vº Bº La Presidenta de la Comisión 

 

 
 
 

 

 
Fdo: Ana Mª. Sáinz Otero.  

El Secretario             

(en funciones) 

 
 
 

 

 
Fdo: Juan Carlos Paramio Cuevas 

 


